

Le Venezuela dénonce une manœuvre des États-Unis pour boycotter les législatives du 6 décembre



Caracas, 5 oct. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a dénoncé cette fin de semaine une manœuvre des États-Unis pour boycotter les législatives du 6 décembre.

Le ministre vénézuélien de la Communication et de l'Information, Jorge Rodriguez, a souligné lors d'une conférence de presse que l'OFAC, l'Office de Contrôle des Actifs étrangers relevant du département du Trésor nord-américain avait transféré jusqu'à 51 000 dollars à plusieurs parlementaires de droite en échange de leur retrait de la course électorale.

«Nous avons des preuves, nous allons publier la liste de ces députés», a déclaré Jorge Rodríguez qui est lui-même candidat aux élections. Il a annoncé qu'il portera une plainte devant la justice.

Rodriguez a dénoncé «l'ingérence éhontée» de l'administration Donald Trump, pour avoir boycotté l'exercice démocratique, tout en s'interrogeant : «dans quel pays un membre du Congrès peut-il être acheté par un pays étranger?»

Il a également réitéré la volonté de sauver l'Assemblée nationale d'un secteur d'extrême droite qui se consacre à conspirer depuis l'organe parlementaire pour renverser le gouvernement bolivarien par des moyens non démocratiques, provoquer une déstabilisation et promouvoir l'application de sanctions contre le pays.

Les Vénézuéliens sont appelés à se rendre aux urnes le 6 décembre pour élire les 277 députés de l'Assemblée Nationale pour la période 2021-2026.

Les autorités vénézuéliennes ont clairement indiqué que, malgré les menaces et les mesures illégales des États-Unis le pouvoir électoral vénézuélien est parfaitement capable «d'organiser, d'administrer et de garantir l'exercice de la démocratie».

Le gouvernement vénézuélien a promis de récupérer, avec le soutien populaire, l'Assemblée Nationale - actuellement avec une majorité d'opposition- qui a été transformée par les députés de droite en un lieu de «complot, conspiration, sabotage et destruction».

Source : HispanTV

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/235865-le-venezuela-denonce-une-manoeuvre-des-etats-unis-pour-boycotter-les-legislatives-du-6-decembre>



Radio Habana Cuba